
農山漁村生活環境維持・産業振興特別委員会会議記録

農山漁村生活環境維持・産業振興特別委員長 元吉 俊博

１ 日 時

平成３０年９月１４日（金） 午後 １４時５５分から

午後 １５時１５分まで

２ 場 所

第１委員会室

３ 出席した委員の氏名

元吉俊博、二ノ宮健治、井上明夫、木付親次、鴛海豊、油布勝秀、近藤和義、

後藤慎太郎、藤田正道、尾島保彦、吉岡美智子

４ 欠席した委員の氏名

な し

５ 出席した委員外議員の氏名

な し

６ 出席した執行部関係者の職・氏名

な し

７ 出席した参考人の職・氏名

な し

８ 会議に付した事件の件名

別紙次第のとおり

９ 会議の概要及び結果

（１）提言の骨子案について協議した。

（２）１０月２９日、３０日に所管事務調査を行うことを決定した。

１０ その他必要な事項

な し

１１ 担当書記

政策調査課政策法務班 主任 中川悠

政策調査課調査広報班 主幹（総括） 飛河敦子

議事課議事調整班 主幹 秋本昇二郞



農山漁村生活環境維持・産業振興特別委員会次第

日時：平成３０年９月１４日（金）

決算特別委員会終了後

場所：第一委員会室

１ 開 会

２ 付託事件について

（１）報告書（骨子案）について

３ そ の 他

４ 閉 会
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別 紙

会議の概要及び結果

元吉委員長 ただいまから、農山漁村生活環

境維持・産業振興特別委員会を開きます。

本特別委員会の設置期間は、平成３１年３

月３１日で満了します。本年第４回定例会で

報告を行い、平成３１年第１回定例会で措置

状況の報告を執行部に求めることとしており

ますことから、本日は、報告書の骨子につい

て協議いたします。本日の各委員の御意見を

踏まえ、今後、報告書の素案を作成いたしま

すので、よろしくお願いいたします。

ついては、事務局から、これまでの調査の

概要、今後の日程を含め骨子案について説明

させます。

〔事務局説明〕

元吉委員長 現時点で委員の皆さんから御意

見があればお願いします。

木付委員 確認です。農山漁村特別委員会で

すが、漁村はどこも行っていないですよね。

それで提言を出すということで良いですか。

尾島委員 過疎化とか後継者不足というのは、

農山村と同じ悩みでしょう。

元吉委員長 どこか行きますか。

尾島委員 例えば、長洲は市町村合併をした

が、漁村の特色として住環境が悪い。道路が

狭かったり。そういう環境で若い人が来にく

いという悩みはある。

木付委員 漁業権の問題で、企業が参入でき

るよう、法律改正がある。

元吉委員長 調査先については私と事務局と

で話をしますのでよろしくお願いします。

それでは、さきほど事務局から説明があり

ましたとおり、今後御意見がありましたら９

月２５日までに事務局にお知らせください。

この骨子案を基に、今後提出される御意見等

を踏まえながら報告書の素案の作成を進めさ

せていただきます。

さきほど言いました水産の関係は資料に載

っていませんが、視察をしてすぐに素案を作

って配布したいと思います。

議事については以上ですが、次回の開催に

つきましてお諮りいたします。次回は、さき

ほど事務局から説明がありましたとおり、１

１月下旬にお集まりいただくようになると思

いますので、その前に視察を入れたいと思っ

ております。よろしいでしょうか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

元吉委員長 では、そのように決定させて

いただきます。詳細は、後日事務局から連絡

いたします。

この際、ほかに何かありませんか。

二ノ宮副委員長 調査の日を決めておいた方

がいいのではないですか。

元吉委員長 １０月２９日、３０日はどうで

しょうか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

元吉委員長 場所は事務局と相談をさせても

らいます。それでは、委員会を閉じたいと思

います。


